

# Les 20 SUISSES qui font l'immobilier



D'Etienne Nagy à Pascal Minault, Bilan a sélectionné vingt figures emblématiques de l'immobilier suisse. Une branche qui se distingue par la diversité de ses activités.

PAR FABIENNE BOGADI PHOTOS THIERRY PAREL



SPG  
Etats locatifs:  
455 millions  
de francs.

## Thierry Barbier-Mueller |

**SOCIÉTÉ PRIVÉE  
DE GÉRANCE (SPG),  
RÉSEAU DE GÉRANCE,  
VENTE ET PROMOTION**

Fils de Jean-Paul Barbier-Mueller, fondateur de la Société privée de gérance (SPG), Thierry Barbier-Mueller a repris les rênes de la régie dans les années 1990. Elle fête cette année ses 50 ans, avec deux projets en particulier. Les patios de Frontenex, des appartements contemporains au centre-ville de Genève, sont destinés à la location. Ce type de promotion est de plus en plus rare, les promoteurs étant friands de vente en PPE plus lucrative. Deuxième réalisation, les bureaux de Saint-Georges Centre, 8500 m<sup>2</sup>, également en ville. La SPG, présente à Genève et sur Vaud, occupe 192 collaborateurs et gère des états locatifs pour 455 millions de francs.